



PRODI KESEHATAN MASYARAKAT
FAKULTAS ILMU-ILMU KESEHATAN MASYARAKAT
UNIVERSITAS ESA UNGGUL

PENJELASAN SEBELUM PENELITIAN

Kepada Yth

Responden

Di Tempat

Dengan hormat,

Saya Aloysius Koten mahasiswa Sarjana Paralel Tahun 2016 dengan Peminatan Administrasi Kebijakan Kesehatan, Program Studi Kesehatan Masyarakat, Fakultas Ilmu-Ilmu Kesehatan Universitas Esa Unggul. Saya bermaksud akan melaksanakan penelitian tentang “Faktor-faktor yang berhubungan dengan kejadian anemia pada ibu hamil trimester III di Puskesmas Kecamatan Matraman Jakarta Timur tahun 2018”. Penelitian ini ingin mengetahui “Faktor-faktor yang berhubungan dengan kejadian anemia pada ibu hamil trimester III di Puskesmas Kecamatan Matraman Jakarta Timur tahun 2018”. Penelitian ini dilaksanakan di Puskesmas Kecamatan Matraman Jakarta Timur Tahun 2018. Tahap pengumpulan data meliputi data kuantitatif. Pengumpulan data dengan cara mengisi lembar ceklist, yang akan dilaksanakan mulai dari bulan Desember 2018 sampai bulan Januari 2019. Adapun manfaat yang nantinya diterima oleh responden yakni dapat menjadi suatu masukan positif dan informasi mengenai faktor-faktor yang berhubungan dengan kejadian anemia terkhususnya pada ibu hamil. Dalam pengumpulan data peneliti tidak melakukan intervensi dalam bentuk apapun, tidak ada efek samping yang akan dirasakan oleh responden, tidak ada pengambilan spesimen, dan durasi mengisi lembar ceklist \pm 10 menit. Adapun semua informasi yang responden berikan adalah untuk kepentingan penelitian penulis dan akan menjadi masukan bagi Puskesmas Kecamatan Matraman Jakarta Tahun 2018 mengenai faktor-faktor yang berhubungan dengan kejadian anemia pada ibu

hamil trimester III di Puskesmas Kecamatan Matraman Jakarta Timur tahun 2018. Oleh karena itu saya mengharapkan bantuan Bapak/ Ibu staf Rekam Medis untuk membantu dalam penelitian ini. Peneliti tidak memberikan insentif karena tidak berhubungan secara langsung oleh subyek atau responden. Identitas data maupun jawaban yang Bapak/Ibu dijamin kerahasiaannya dan tidak disebar luaskan.

Jika Bapak/Ibu yang mendapat kesempatan mengajukan pertanyaan mengenai segala sesuatu yang berhubungan dengan penelitian ini dapat menghubungi peneliti Aloysius Koten dengan alamat Program Studi Kesehatan Masyarakat Fakultas Ilmu-Ilmu Kesehatan Universitas Esa Unggul Jakarta. Jalan Arjuna No.9 Kebon Jeruk- Jakarta Barat, atau dapat menghubungi melalui nomor *handphone* 081-239-083-58.

Peneliti

Aloysius Koten